育成センターだより

編集・発行 千曲市少年育成センター 事務局:千曲市教育委員会 生涯学習課内 お問い合わせ: 1273-1111 内線 6341

【児童・生徒の教育相談】

- * 相談日·時間 土・日曜日及び祝日を除く毎日 AM9:00~PM5:00
- *場所

市総合教育センター内(埴生中学校敷地) 教育相談センター

電話相談・面接相談 273-5105 (直通)

(秘密厳守)

今月の家庭の日5月21日(日)

木々の芽吹きの緑が美しく、風もさわやかに感じ、 心も体も行動的になれる季節です。自然体験や社会体 験などを通し、家庭のふれあいを深め、心身の発達を 促しましょう。

【青少年の生活相談】

- * 相談日·時間 原則として月・水・金曜日とします AM9:00~PM4:00 (要・予約)
- * 場 所 千曲市役所 戸倉庁舎 3階 少年育成センター(生涯学習課内) 電話相談・面接相談 273-1111 (内線 6344) (秘密厳守)

メールでも相談をお受けします

(24時間受付)

E-mail: youth@city.chikuma.nagano.jp 相談員がメールでお答えします。

いる姿を見かけることはありませんでした。そうな場所中心です。以前は寒かったからかます。児童館・児童センターや公園など、子

子ども達は元気にあいさつをしてくれました。

るので公園などでたくさんの子ども達に会えるの

持ちになりました。

緒に手伝っ

これからは春真っただ中、てくれる子どももいて、と

のがとても楽り更に暖かくな

とてもうとごみ拾いま

(秘密厳守)

口

下

0 カュ

た。それでも、今らか、なかなか遊りか、なかなが遊り下校時間に巡回しての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての青パトに乗っての

んで でい

遊 んで して

しまう子ども ると思います。 子どもが多くなっ 私は少年 える側に 見ることが可 らず先輩に指導 たら消えることなく広が いようにと、 のあるホ 少年補導委員になり四年目に入りました。 になってきました。 難しい問題だと考えさせられまし かけない影響を与えてしまうことがあるの ŧ 能 いるかもしれません。 子ども達には伝えてくださっている学校もあれのでとても怖く感じました。危険なので行 かし、 していただきここまで来ました ネ いるようです。 力はすごいなと改めて思い その話を聞い 上 まだまだ勉強の す。よかれた教える側に ってしまうインター 玉 、ます。 てかえって興 と思う対応で 話題にし になっては来たも \mathcal{O} 廃 の子ども 日 それポ なけ ・ネット、 ました。 を ツ いれば前に対味を持つ 1 見て訪れ 初 最は \mathcal{O} 前の近何 よう 誰で にはって 述 0 度

(学おめでとうございま)の陽気と共に今年度が] ありますか。 をしています。 気と共に今年度がスター 止 まりながら 私達少年補導委員はその青色回転灯を点けた青パ 主に子ども達の も前

市少年補導委員会副会長 新入生の皆さ 市 Ш

~ 4月の定例補導委員会議より~

4月12日に、平成29年度の千曲市少年補導委員会総会ならびに4月定例補導委員会が開催され、 以下の事項等について協議・連絡をおこないました。

- 1 総会において
 - 平成29年度千曲市少年育成センター事業指針(案)の協議と承認

千曲市少年育成センターでは、関係機関との連携を強める中で、家庭や地域の理解や協力を得て 街頭補導の強化、環境浄化活動の推進、相談活動、家庭教育活動の充実を図り、また、温かな心を 持っての「愛のひと声かけ」活動を積極的に行い、より一層の青少年に対する安全確保と健全育成 の向上に向けて取り組んでいく。

- 千曲市少年補導委員会の役員の決定
- 平成28年度事業報告及び会計報告の承認 平成29年度活動計画及び事業計画の承認
- 2 定例補導委員会において
 - 3月の補導活動を振り返って
 - 4月・5月・6月の補導日程、及び「育成センターだより」の編集について



補導日誌から



屋代小学校PTAとの合同補導~地域共々に子どもを育てたい 3月17日(金)3:00pm~5:00

千曲衛生センターにおいて、職員の方と情報交換を行いました。施設の出入口が若干広くなっておりそこでボール遊びをする子ども達がいる、道にボールが飛び出すことがあり車輌の通行もあることから危険、声をかけたり貼り紙をして注意を促している、などのお話があり子ども達の安全への配慮に感謝です。学校でも子ども達やPTAに安全が図られるよう対応していくとのことです。

埴生中学校PTAとの合同補導~問題がないことに感謝 3月21日(火)3:00pm~5:00

千曲駅では、春休みに入ったが子ども達だけの乗車はないそうです。各商店の巡回で、文具や本を一人で選んでいる子どもがいたので声をかけると、きちんと返事が返ってきたので問題はないと思いました。A店でカードゲームをしている中学生がいて、一緒に巡回していた先生が声をかけました。中学生はすぐゲームを止めたようでした。全般的に、商店側でも最近特に問題はないとのことでした。

更埴西中学校PTAとの合同補導~これからも仲良く 3月22日(水)3:00pm~5:00

Bコンビニ店から、卒業したばかりの中学生男女5人が出てきました。先生が、これから皆でどこに行くのか尋ねると、異口同音に「稲荷山公園に遊びに行く。」との返事。気を付けてと先生からも大きな声で声がけがありました。私達に手を振りながら、仲良く公園に向かって行きました。

戸倉小学校PTAとの合同補導~油断しないように 3月23日(木)3:00pm~5:00

戸倉東公園では小学生の女の子が3人遊んでいました。先生がいたので緊張していたようです。公園の横を用水が流れているので、公園はフェンスで囲まれています。近所の方のお話では、用水がフェンスに沿って流れているので危険であり、公園ができた当初には、フェンスを乗り越えて外に出たり用水に下りたりする子どももいたそうです。今は気をつけて使っているようです。

埴生小学校PTAとの合同補導~元気な子どもに元気をもらう 3月23日(木)3:00pm~5:00

C店ではカードゲームに興じる高校生がいました。社会人と思われる方までもがいて少々驚きました。 店の人の話では特に大きな問題はないけれど、ゲームに高額なお金を使う子どもがいて少し心配になる とのことでした。公園も巡回しましたが、元気に遊ぶ子ども達の数も増えてきました。更埴中央公園で は10人以上の子ども達がサッカーを楽しんでいました。五十里公園でも野球を楽しむ子ども達がいて、 外気はまだまだ寒い日でしたが、元気な子ども達に元気をもらい感謝です。

東小学校PTAとの合同補導~外遊びのできる子どもに 3月27日(月)3:00pm~5:00

各場所ではトイレを中心に巡回しました。駅では自転車置き場も見て回りました。どこも異常はあり ませんでした。科野の里ふれあい公園では、6名の中学生が元気に遊んでいました。雨宮公園では、2 名の小学生が自転車で遊んでいました。土口の沢山川親水公園では、計10名が野球やサッカーで遊ん でいました。冷たい風の中、元気に遊んでいる子ども達は健全です。ただ、そういう場所で見かけない 子ども達はいったい何をして長期休みの生活を送っているのか、車内でも話題になっていました。

屋代中学校PTAとの合同補導~パトロールに期待

3月28日(火)3:00pm~5:00

合同補導なので、初めに補導場所、希望を聞きパトロールに入りました。巡回中、中学生の姿はあま り見かけませんでした。ふれあい公園では、小学生を中心に多くの子ども達が遊んでいました。ゲーム をやっている子どもはあまりいませんでした。学校の話では、交通安全を重点に通学路の危険個所とし て高速道路の高架下を注意するよう指導しているとのことでした。また、補導委員の巡回について、下 校時間になる5時過ぎに正門前のパトロールを多めにしてほしいとの要望がありました。

治田小学校PTAとの合同補導~中学生の『かくれんぽ』 3月29日(水)3:00pm~5:00

春休みのこの時期、各公園には多くの子どもが遊んでいました。話を聞いてみると、休みには公園で よく遊ぶとのこと。稲荷山公園には中学生が5・6人いました。聞けば今時珍しい 「かくれんぼ」をしているそうです。巡回してみて特に危険個所は確認されませ んでしたが、学校側でも校区内の危険個所を把握しているので、新学期に入って から引き続き注意を徹底していくとのお話でした。

編集室の窓 「ありがとうございました」をいただけるとき

3月のことです。ある課外教室の閉講式が終わり子ども達は思い思いに帰って行きました。放送機器 を片付けていると、目の前に2年生のKさんがやってきました。「ありがとうございました」と言って ぺこりと頭を下げ、出口へかけて行きました。

Kさんとは2月に何度もバドミントンをやりました。かけた言葉は「おしい」と「うまい」だけだっ たでしょうか。初めの頃、Kさんに一度聞かれたことがあります、「本気出してる?」と。子どもの感 覚は鋭くドキッとしました。「中くらいの本気」そう答えました。Kさんは笑っていました。やってい る途中でもう止めると言われたことはありませんでした。ニコニコしながら時間の限りラケットを振っ ていたKさんでした。

あの「ありがとう」はそれがあったからでしょう。その子がそうするには必然があります。逆にそう しない時はそうしない(したくない)わけがあるということです。子ども達からこころからの「ありが とうございました」がいただける…、それが期待できる新学期がすでに走り出しています。

東小学校

~わたしのゆめ~

子ども達が、粘り強く意欲的に取り組んでいくためには、夢や目標をもち、その達成に向けて取り組むことが何よりも大切です。今の子ども達には夢がない、と言われています。そんな子ども達が、どんな夢をもち、どのように立ち向かっていこうとしているかを紹介します。



ぼくのしょうらいのゆめは、プロやきゅうのせんしゅになることです。どうしてかというと、おにいちゃんがやきゅうぶに入っていて、たまに見にいくとかっこいいからです。ぼくも、やきゅうがじょうずになりたいです。 【2年 久保瑛士】

わたしのしょうらいのゆめは、学校の先生です。なぜかというと、みんなにいろいろおしえてあげたいからです。先生はいそがしそうだけど、たのしそうです。もしなれたら、がんばりたいです。 【2年 西澤夢珈】

わたしのしょうらいのゆめは、アイドルです。ダンスがかわいいからです。もしわたしがほんとうになれたら、かわいいワンピースをきたいです。ステージに出るのははずかしいけど、えがおでかわいいアイドルになりたいです。 【2年 吉村咲良】

ぼくのしょうらいのゆめは、かんごしさんです。なぜかというと、人のいのちをまもらなきゃいけないとおもったからです。せかいじゅうの人のいのちをすくいたいです。

【2年 西村拓海】

わたしのしょうらいのゆめは、ゆうびんやさんになることです。ゆうびんやさんはかっこいいからです。ゆうびんやさんになったら、みんなにはがきをとどけたいです。

【2年 牧野香央】

ぼくのゆめは、サッカーせん手になることです。ながのパルセイロのしあいをよくみにいって、かっこいいなとおもいました。サッカーせん手になって、ハットトリックを きめたいです。 【2年 林 真幸】

わたしのゆめは、ペットショップではたらくことです。大とねこが大すきだからです。 ペットショップで、かわいい犬やねこをしょうかいして、おきゃくさんをよろこばせた いです。 【2年 千葉帆乃香】

わたしのゆめは、バレーボールのせん手になることです。「ハイキュー」というバレーボールのアニメを見て、なりたいなとおもいました。バレーボールのせん手になったら、チームの中で1ばん大きなせん手になりたいです。 【2年 宮尾紗菜】